
　　今年も残りわずかとなりました。

　　寒い日が続きますね。

　　2学期も様々な行事がありましたので、

　御報告させていただきます。

 　 　 　今年度のＰＴＡ研究視察は、高校見学を実施しました。

　　　今回は大垣日大高校と、大垣桜高校を見学しました。

　　　授業の様子や生徒さんの話を聞くことができ、充実した時間を

　　　過ごすことができました。お子さんの学年を問わず進路情報を

     得ることはとても重要なことだと思います。こうした経験を来年に活かせるよう、ご意

     見がありましたら是非お聞かせください。（アンケート実施予定）

　3年生学級委員会の主催で、保護者の皆さんが

卒業式の時にわが子が胸に着ける

コサージュを作りました。

　卒業証書を受け取ったり、卒

業合唱を歌ったりする姿を思い

浮かべながら、世界にひとつし

かないコサージュを心を込めて

作ることができました。
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日ごろは、PTA活動に御理解と御協力を頂きましてあ

りがとうございます。様々な活動が認められ、このたび

「文部科学大臣表彰文部科学大臣表彰文部科学大臣表彰文部科学大臣表彰」を受賞することができまし

た。

11/18（金）、東京のホテルニューオータニにて優

良PTA文部科学大臣賞の表彰式に参加してきました。ま

た、12/7（水）には、町長表敬訪問をさせていただい

たことを御報告させていただきます。

今後も皆様の御理解と御協力をいただきながら活動し

ていきたいと思います。これからもよろしくお願い致し

ます。

ＰＴＡ研究視察

コサージュ作り



  １年生学年委員会主催の家庭教育学級として、給食試食会

とランチミーティングを行いました。

　夏休みに親子で取り組んだ「我が家のレシピ」の中から給

食に取り入れたメニューを、校長先生と教頭先生、PTA１年

生学級委員、本部役員、生徒会執行部の生徒で試食しました。

　試食後は、生徒会執行部の生徒と本部役員、1年生学級委

員の皆さんとの懇談を行いました。

　まずは生徒会生徒から後期のスローガンや取り組んでいる

ことについて話をしました。そして、本部役員から情報モラ

ル宣言についての意見を伝えました。昨年度作成したものの

なかなか浸透していない現状を受け、さらに全生徒や保護者、

小学校にも広がるように呼びかけをするとよいというアドバ

イスをしました。

　PTA奉仕活動として、11/12(土)と13(日)、12/4(日)の

3日間、南舎生徒昇降口と２階渡り廊下西側の錆の除去とペ

ンキ塗りを行いました。

　中学校へ行かれた折には、是非ご覧ください。

   作業前       錆とり作業

   ペンキ塗り作業

　　作業日は天気に恵まれ

　ましたが、冬空の中教頭

　先生にも参加していただ

　き、きれいになりました！

     完成

ランチミーティング

ＰＴＡ奉仕活動

ペンキ塗り

年末年始を迎える

にあたり、健康管理

には十分注意をして

くださいね。


